

Bonjour, les Cyclistes Qui Roulent !



Le baromètre des villes cyclables a rendu son verdict. Le cru 2021 est excellent en terme de participation, de nombreuses villes supplémentaires sont représentées ([à voir carte de l'évolution](#)). Du côté des résultats ce n'est toujours pas brillant ! On se consolera en constatant que l'évolution est globalement positive (très faiblement) dans quelques communes mais les points noirs majeurs restent en place. Retrouvez tous les résultats ville par ville sur [le site dédié](#). Philippe Coudène (notre trésorier) était invité sur la chaîne locale TV78 en tant que représentant du Collectif Vélo IdF pour commenter les résultats et parler du RER V. La vidéo est sur notre [site](#).

Assemblée générale 2022



La date de l'assemblée générale a été fixée au samedi 19 mars à 14h 30. Elle se tiendra à Maurecourt dans la grande salle de l'Espace Gérard Blondeau. On espère que les conditions sanitaires nous permettront d'organiser un petit moment convivial. Les adhérents à jour de leur cotisation 2022 recevront la semaine prochaine la convocation (toute adhésion prise à partir de septembre 2021 est valide pour 2022). Pour celles et ceux qui ne l'ont pas encore fait, pensez à renouveler votre adhésion ? Plus on est nombreux, plus notre (votre) voix porte !



[Triel Environnement](#) organise une bourse aux vélos le samedi 9 avril prochain. Vous avez un vélo à vendre ? Vous pouvez venir le déposer le matin de 9H à 11H. A partir de 11H les vélos seront mis en vente. Vous aurez en plus la possibilité de les faire marquer [Bicycode](#). Cliquez sur le bouton ci-dessous pour visualiser l'affiche de l'évènement.

Bourse aux vélos

BicyCode®

On vous avait parlé le mois dernier de la nouvelle plateforme <https://moncompte.bicycode.eu/>. Si vous possédez un vélo marqué Bicycode, vous avez reçu un mail avec un code qui vous permet d'enregistrer votre vélo sur ce site (si vous ne l'avez pas encore fait, nous vous invitons à le faire sans tarder). Si vous avez plusieurs vélos sous le même compte (<https://wallet.o-code.co/>). La procédure est un peu différente : il faut dans ce cas à envoyer un mail à l'adresse asso@bicycode.eu avec la liste des références des vélos enregistrés. Vous êtes plusieurs dans ce cas à avoir fait la démarche et à ne pas avoir eu de réponse. Nous avons recontacté la Fubicy et nous vous donnerons prochainement des informations.



Celles et ceux qui fréquentent l'atelier régulièrement ont pu voir les nouveaux aménagements réalisés par Firmino. La dernière création (étagère pédaliers/chaînes) ne manque pas de style. On n'ose plus y toucher tellement c'est beau !



La prochaine balade est pour bientôt ! Ni le parcours ni la date ne sont pour le moment fixés. Si vous êtes intéressés, rendez-vous sur l'espace de discussion dédié (Discord). Toute suggestion/proposition est la bienvenue !

Pour avoir les dernières infos, créez-vous un compte sur Discord et rejoignez les espaces de discussion !



Et si votre adhésion 2022 n'est pas à jour, c'est par ici ...

Adhésions 2022

"Si la vieillesse est un naufrage, la bicyclette est certainement l'un des plus surs moyens d'éviter la noyade."

Raymond Poulidor